

NOTRE CHARTE ENVIRONNEMENTALE

Depuis 1892, le Royal Emeraude fait partie intégrante du patrimoine Dinardais. Il était donc logique de nous engager afin de préserver l'environnement dans lequel nous évoluons. Nous avons rédigé cette charte environnementale afin de partager avec vous, les actions mises en place par notre équipe, et qui font également de vous, des acteurs engagés du développement durable lorsque vous séjournez parmi nous.

NOUS SENSIBILISONS NOS ÉQUIPES ET NOS CLIENTS

- Notre responsable environnement ainsi que 50% de nos collaborateurs ont suivi une formation sur les enjeux du tourisme durable, de la préservation environnementale, et de la RSE. Notre objectif est de former 100% de nos collaborateurs afin qu'ils puissent appliquer un maximum d'écogestes au quotidien.
- Nous proposons de nombreuses alternatives pour limiter les déplacements en voiture : location de vélos, bus de mer, politique RH de promotion des mobilités douces.
- Nous sensibilisons nos partenaires et fournisseurs aux enjeux durables et sociaux.

NOUS ÉCONOMISONS L'EAU ET L'ÉNERGIE

- Nous mettons à votre disposition, dans les chambres, des carafes d'eau micro filtrée sur place en verre remplissable à la demande.
- Nos toilettes sont équipées de flotteurs afin d'économiser l'eau utilisée lors du tirage de la chasse d'eau.
- Nous relevons chaque mois nos compteurs afin d'étudier notre consommation et de mieux gérer nos ressources.
- 100% de nos ampoules sont des LED à basse consommation.
- Nos espaces communs sont équipés de détecteurs de présence afin de limiter le gaspillage énergétique.
- Nos chambres sont équipées de boîtiers qui éteignent l'électricité lorsque vous quittez la chambre.
- Nous ne changeons pas systématiquement les draps de lit et de toilette, vous êtes libres de nous informer de la fréquence à laquelle vous souhaitez qu'ils soient changés.

NOUS LIMITONS ET TRIONS LES DÉCHETS

- Toutes nos chambres sont équipées de poubelles de tri sélectif.
- Nous trions tous les types de déchets : biodéchets, emballages, verres, cartons et déchets dangereux comme les mégots de cigarettes, piles, ampoules ou encore, cartouches d'encre.
- Nous ne proposons aucune vaisselle jetable.
- Nous avons supprimé définitivement l'emballage plastique à usage unique.
- Nous faisons don de notre matériel de bureautique à des ressourceries.

NOUS VOUS PROPOSONS UNE ALIMENTATION DURABLE

- Nous travaillons avec des fournisseurs Dinardais et vous proposons leurs produits tel que le thé de la Maison Lindfield, les fromages bretons de la fromagerie des halles, ou encore les caramels Roazell & Spannel fabriqués à Pleurtuit.
- Au moins 50% de nos produits alimentaires sont locaux, de saison, et/ou biologiques et/ou issus du commerce équitable

ET PLUS ENCORE

- Nous avons créé un jardin aromatique afin que nos barmans utilisent les herbes pour leurs cocktails.
- Nous faisons don des objets trouvés (après 1 an sans nouvelles de leur propriétaire) à des associations.

Merci de nous soutenir dans notre démarche lors de votre séjour !

OUR ENVIRONMENTAL CHARTER

Since 1892, the Royal Emeraude has been an integral part of Dinard's heritage. It was therefore logical to make a commitment to preserve the environment in which it evolves. We have drawn up this environmental charter to share with you the actions we have taken at the Royal Emeraude, which also make you a committed player in sustainable development when you stay with us.

WE RAISE AWARENESS AMONG OUR TEAMS AND CUSTOMERS

- Our environmental manager and 50% of our staff have received training in sustainable tourism, environmental preservation and CSR. Our goal is to train 100% of our employees to apply eco-friendly practices at their workstations.
- We offer numerous alternatives to limit car travel: bike hire, sea buses, HR policy to promote soft mobility.
- We make our partners and suppliers aware of sustainable and social issues.

WE SAVE WATER AND ENERGY

- In the rooms, we provide glass jugs of micro-filtered water, refillable on request.
- Our toilets are equipped with floats to save water when flushing.
- We take monthly meter readings to study our consumption and try to manage better our resources.
- 100% of our light bulbs are low-energy LEDs.
- Our communal areas are equipped with presence detectors to limit energy waste.
- Our rooms are equipped with boxes that turn off the electricity when you leave the room.

WE LIMIT AND SORT WASTE

- All our rooms are equipped with waste separation garbage cans.
- We sort all types of waste : bio-waste, packaging, cardboard, glass and dangerous rubbish such as batteries, bulb, ink cartridge and cigarette butt
- We offer no disposable crockery.
- We have eliminated all individual plastic packaging.
- We donate our office equipment to recycling centers.

WE STRIVE TO OFFER YOU SUSTAINABLE FOOD

- We work with Dinard's suppliers such as "Maison Lindfield" for the tea, "Fromagerie des halles" for the cheese and "Roazell&Spannel" for the caramel.
- At least 50% of our catering products are local and/or seasonal, or/and organic or/and fair trade

AND MUCH MORE

- We've created an aromatic garden so that our bartenders can use the herbs in their cocktails.
- We donate found objects (after 1 year without news from their owner) to associations.

Thank you for supporting our efforts during your stay!